
Empfehlung:  JMB  Verlag  –
Vorwärts in die Vergangenheit als
Buch

Gerhard Schumacher lässt verkünden;
Vorwärts in die Vergangenheit wird ab dem 1. März im Handel erhältlich sein.
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Vorbestellmöglichkeit. Titel erscheint zum 01.03.2016

Vorwärts in die Vergangenheit – Durchblick durch einige “reichsideologische”
Nebelwände

413 Seiten, DIN A5, Softcover

Wir leben in der Bundesrepublik Deutschland, wie jeder weiß. Vorsicht – sind
Sie da auch ganz sicher? Leben wir eventuell im Deutschen Reich, es weiß nur
keiner? Gibt es nicht sogar höchstrichterliche Urteile, nach denen das Deutsche
Reich nie untergegangen ist? Wo steckt es aber dann?

Wir haben eine Verfassung, die als Grundgesetz bekannt ist, wie jeder weiß.
Vorsicht – sind Sie da auch ganz sicher? Kann etwas, was Grundgesetz genannt
wird,  eine  Verfassung  sein?  Muss  eine  Verfassung  nicht  in  einer
Volksabstimmung  angenommen  werden?  Und  ist  das  Grundgesetz  nicht
ohnehin  1990  aufgehoben  worden?

Der Zweite Weltkrieg endete 1945, wie jeder weiß. Vorsicht – sind Sie da auch
ganz sicher? Hat es denn jemals einen Friedensvertrag zwischen den Alliierten
und  dem  Deutschen  Reich  gegeben?  Falls  nicht,  dauert  dann  nicht  die
Besatzung immer noch an? Was machen denn die ganzen amerikanischen oder
britischen Truppen auf deutschem Boden?

Wenn  Sie  diese  Fragen  komisch  finden,  haben  Sie  völlig  Recht,  aber
„Reichsideologen“ reiten mit  Vorliebe auf  so  etwas herum und machen im
Internet  kräftig  Reklame für  ihre  „Denk“-Schule.  Dieses  Buch enthält  eine
umfassende Auseinandersetzung mit ihren Argumenten, nebst umfangreicher
Sammlung von Quelltexten und Verweisen.

 

Weiterführende Links:
http://www.shop-016.de/jmbverlag-p241h43s46-Vorwaerts-in-die-Ver.html
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Betrugswarnung:  Detlev  von
WakenewsTV  –  Abzocke,  für  alle
die nicht Aufwachen wollen!

Berufsquerulant Detlev von Wakenews Radio behauptet doch tatsächlich er wäre
“nicht kommerziell”.

 Abzocke,  für  alle  die  nicht  Aufwachen
wollen!
Für seine Aufkleber (50 Stck.) verlangt er 5€.

Soll man einfach per Briefpost an ihn nach Basel schicken.
Rechnung? Ach wozu den? Das System liegt in den letzten Zügen!!1!!

Das seine Aufkleber, ebenso wie die T-Shirts einfach nur Betrug ist, möchte ich
hier mal vorrechnen;
Wir nehmen eine beliebige Onlinedruckerei, Aufkleber outdoor, oval:

10.000 Stck = 195,08 €
1 Stck = 0,0195 = 0,02 €
50 Stck = 1€

Ich gehe davon aus das Detlev noch günstiger eingekauft hat.
Angebote gibt es ohne Ende im Internet.

Teilweise sogar um 50% günstiger.
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Es bleiben also ~4,00€ übrig.

Kostet das Briefporto von Basel nach Deutschland wirklich soviel? Ich schätze mal
eher ~2€.
Die Aufkleber passen in einen normalen Briefumschlag.

Also mal ganz dreist unterstelle ich ihm: Mindestens 50% wandern in die eigene
Tasche!
Ganz  schön  NICHT-KOMMERZIELL  der  Detlev.  (Muss  wohl  unter  Adeppten
bedeuten, dass keine Rechnung geschrieben wird)

Detlev behauptet:
Zitat von: http://wakenews.net/html/rheingold.html

Was bieten wir?

Wake News © ist ein nicht-kommerzielles kritisches Online-Medium, dass sich
als  Gegen-/Ergänzungsstück  zu  den  kontrollierten  Konzern-Medien  versteht
und  damit  eine  natürliche  demokratische  Gegenkraft  zur  politischen  und
wirtschaftlichen Landschaft darstellt.

Gucken  wir  mal  was  Detlev  noch  im
Angebot  hat:
http://wakenews.net/html/werbung.html

Werbebanner-Platzierungen:  486  x  60  Pixel,  4  Wochen  Laufzeit,  40  RG
(Rheingold)  –  1  RG  =  1  DM  =  0,50  €
=20€ für 4 Wochen

http://wakenews.net/html/dvd-cd_-_bestellliste.html
CD/ DVD: Bestellung der “Best of Detlev” – CD (nur Ton) 15€ zzgl. Porto mit
Handsignatur von Detlev!
=15€ zzgl. Poro

Aufkleber Oval,
50 Stck. 5€



Der Vertrieb von Kleidung läuft über Achim B.:
Hoodie: 39,90€
Bomberjacke: 99,90€
Weste: 59,90€
Hose: 69,90€
Kappe: 11,90€
Kappe2: 13,90€
Tshirt: 19,90€
Tshirt2: 21,90€

Auf Nachfrage beim Betreiber haben wir
erfahren:
Detlev  bekommt  Provision  für  jeden
Verkauf.
Zitat von: Detlev

Es  handelt  sich  nicht  um  einen  gewerblichen  Vertrieb,  sondern  um  eine
Unterstützung als Kostenausgleich für die Produktionen meiner Sendungen,
auch für Fahrtkosten, Material uvm.! Bitte Liste ausdrucken/-füllen (ankreuzen,
Anzahl) und einsenden mit abgezählter Summe in Scheinen (€, CHF, RG) zzgl.
jeweiliges Porto an: Wake News, D. Hegeler, Postfach 267, CH-4005 Basel

Kauft nicht bei Detlev:

Abzocke,  für  alle  die  nicht  Aufwachen
wollen!!!
Wahrscheinlich will Detlev einfach etwas mehr von diesem Knastsex, der ihm so
Spaß macht:

Die 450€ mit denen er “Frei gekauft” wurde hat er noch immer nicht mit auch nur



1€ Beglichen! – (Nicht mal eine Anzahlung etc. hat er geleistet)

Abzocke,  für  alle  die  nicht  Aufwachen
wollen!!!

Offener  Teamspeak-Stammtisch  –
am  Freitag,  den  05.06.2015  um
20:00 Uhr

Wir planen einen offenen Teamspeak-Stammtisch – am Freitag, den 05.06.2015
um 20:00 Uhr.

Von Reichsdepp bis stillem Zuhörer sind alle Herzlich Willkommen.

Für alle die es nicht schaffen sich bis zum 05.06.2015 ein Headset zu besorgen,
bietet Teamspeak auch einen Chat.

Eine Aufnahme ist nicht geplant, aber angesichts unserer Prominenz muss damit
gerechnet werden das heimliche Aufzeichnungen angefertigt werden.
Wir bitten das zu berücksichtigen.

Danke an @Ramadan Rantanplan für das tolle Video.
Wir hoffen auf zahlreiches erscheinen und freuen uns auf Euch.

(Je nach Ablauf könnte überlegt werden diesen Stammtisch monatlich – jeweils
am 1. Freitag des Monat zu wiederholen.)
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Wer Interesse an Sprachkonferenzen hat, kann sich den kostenlosen Client von
der offiziellen Teamspeak-Homepage herunterladen und den Server verwenden.
http://www.teamspeak.com/?page=downloads

Serverdaten:
Adresse: com.sonnenstaatland.com
Port: 9987 (Standard)
Passwort: kein Passwort gesetzt
Schnellverbindung

Sonnenstaatland – Nicht kleckern.
Protzen!

Einen lustigen Bericht über eine Chemtrail-Demo in Berlin hat die Heute-Show
vom 15.5.2015 geliefert.  Ähnlich unvoreingenommen wie das Kulturstudio mit
Sendungen wie “Psiram & Co – Trolle und Desinformanten” berichtet die Heute-
Show  streng  neutral  über  Verschwörungstheoretiker  mit  der  neuen  Serie
“Deutschland,  Deine  Irren”.  

Quelle: ZDF

Neben unbekannten Demonstranten hatte Superpromi Mario Kieselowski einen
Auftritt  mit  seiner  neuen Minimalfrisur.  Reporter  Lutz  macht  sich über  alles
lustig. Das war es auch schon – oder nicht?

http://www.teamspeak.com/?page=downloads
ts3server://com.sonnenstaatland.com?port=9987
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Was wäre, wenn die Hälfte der im Interview gezeigten angeblichen Chemmies in
Wirklichkeit aus unserer Spaß-Skeptiker-Szene stammen würden…?

Der ein oder andere hat mitbekommen – es war der Running Gag die letzten Tage
– dass einer der in Nahaufnahme gezeigten “Demonstranten” ein T-Shirt  mit
Sonnenstaatland-Wappen zeigt:

https://www.sonnenstaatland.com/


Großes Lob der SSL Redaktion an unsere tapferen Bürger.

Ebola-Virus  vernichtet  Boko
Haram

Die Terrorgruppe Boko Haram ist seit Freitag, dem 13.02.2015 vollständig durch
das Ebola-Virus  vernichtet  worden.  Dies  berichteten seriöse Quellen aus den
alternativen Medien heute am 14.02.2015.

Viele freidenkende Bürger der aufgeweckten Szene hatten bereits in den letzten
Wochen bemerkt, dass man immer weniger Nachrichten von der Terrorgruppe
“Boko Haram” in den Mainstreammedien hörte und hatten außerdem bei den
wenigen Bildern und Videos, die es gab, das Gefühl, diese schon einmal gesehen

https://www.sonnenstaatland.com/2015/02/14/ebola-virus-vernichtet-boko-haram/
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zu  haben.  Unsere  Reporter  gehen  davon  aus,  dass  alle  Berichte  in  den
Mainstreammedien über Boko Haram der letzten Tage bis allerspätestens Mitte
Januar gedreht worden und teilweise schon etliche Male wiederholt worden sind.
Es ist davon auszugehen, dass sich in der Realität seit Mitte Januar die Zahl der
Boko-Haram-Kämpfer immer weiter dezimiert hat.

Zum Hintergrund:  Spätestens  durch  den  Christian  Anders  Learning  Channel
(https://www.youtube.com/user/souldive1973) wissen wir, dass die Ebola-Seuche
ihren  Ursprung  nicht  etwa,  wie  von  den  Mainstreammedien  behauptet,  in
ostafrikanischen  Flughundpopulationen  hat,  sondern  in  US-amerikanischen
Speziallaboren. Dem Ziel der New World Order (NWO), die Weltbevölkerung um
2/3 zu dezimieren, ist man durch eben diese künstliche Ebola-Epidemie bereits in
großen Schritten nähergekommen. Warum aber vernichtet man nun gezielt eine
Terrorgruppen? Es ist unbestritten, dass die NWO ansonsten Terrorgruppen (wie
Al-Quaida  oder  ISIS)  nicht  nur  unterstützt,  sondern  teilweise  überhaupt  erst
selber ins Leben gerufen hat.

Dazu gibt es mehrere Theorien:

1. Boko Haram ist die einzige Terrorgruppe, die nicht von der NWO ins Leben
gerufen worden ist. Und auch wenn sie in punkto “Bevölkerungsdezimierung” der
NWO wunderbar gedient hat, so galt sie in internen Kreisen der US-Regierung
immer schon als schwer steuerbar.

2. Boko Haram ist von Präsident Obama persönlich und im Geheimen auf die
Beine gestellt  worden. Die Erschaffung der Gruppe war so geheim, dass das
Pentagon nichts davon wusste,  und deswegen die biologische Zerstörung von
Boko Haram anordnete.

3. Die Gruppe ist genau anders herum eben an Präsident Obama vorbei ins Leben
gerufen worden. Obama, aufgrund seiner Solidarität zur schwarzen Bevölkerung
Afrikas, hat sie nun gestoppt.

Auch wenn viele Leute der aufgeweckten Szene bestürzt sind über Macht und
Willkür der NWO, so sind die meisten von ihnen nicht darüber traurig, dass es
Boko Haram nun nicht mehr gibt. Sorgen wird sich nur über die zukünftigen
Pläne der NWO gemacht. Spekuliert wird zwar über Überlegungen der NWO,
Ebola  demnächst  in  den  betroffenen  Gebieten  komplett  zu  stoppen.  Die
Vernichtung der Bevölkerung soll dafür aber wie üblich weiter über Chemtrails



stattfinden. Befürchtet wird außerdem die Verbreitung des Virus in Dresden, wo
die PEGIDA-Demonstrationen der NWO schon seit langem ein Dorn im Auge sind.

Fakeupnews

 

Friedensmahnwachen in Hamburg
und Berlin bringen Bewaffnete in
Donezk zum Einlenken

Die politisch motivierten Friedensmahnwachen, welche seit einigen Wochen in
mehreren  Städten  der  Republik,  u.a.  in  Hamburg  und  Berlin,  jeden  Montag
abgehalten werden, haben die aufständischen Kämpfer in der Ostukraine zum
Einlenken bewegt. Wladimir Lasskrachow, Anführer der militanten prorussischen
Bewegung Vojna aus Donezk, war so eingenommen von der neuartigen auf den
Mahnwachen  propagierten  Philosophie,  dass  er  seinen  Kämpfern  sofort  die
Waffenniederlegung befahl und die Stadt Donezk nun der ukrainischen Regierung
überlassen will.  Er kündigte an, fortan nie mehr russisch zu sprechen und ein
Bild von Julia Timoschenko in seinem Schlafzimmer aufzuhängen.
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Die Friedensmahnwachen sind eine neue deutsche Bewegung, die sich gegen das
bestehende System, gegen Krieg und vor allem gegen Bankenherrschaft richtet.
Sie wurden von Lars Mährholz aus Berlin ins Leben gerufen und finden seit
Wochen breiten Anklang in der Bevölkerung, vom der sich Teile allmontäglich
zum  Demonstrieren  und  Diskutieren  zusammenfinden.  Dabei  fordern  die
Demonstranten ein völlig neues politisches Konzept namens „Frieden“, welches
sich  von  allen  bisher  dagewesenen  Zusammenlebensformen  sehr  deutlich
unterscheidet. „Frieden“ ist eine komplett neue Idee, welche von Lars Mährholz
stammt und von den Teilnehmern der Demonstrationen weiterentwickelt worden
ist. Mährholz streitet ab, die Idee von irgendjemandem geklaut zu haben.

Der  prorussische  Freiheitskämpfer  Lasskrachow  informiert  sich  schon  seit
längerer Zeit über das politische Weltgeschehen auch im Internet. Er besuchte
unter  anderem  auch  deutsche  Blogs  und  wurde  so  auf  die  Mahnwachen
aufmerksam. Er studierte fortan sehr sorgfältig alle Meldungen über die von
Mährholz  initiierten  Friedensdemonstrationen  inklusive  des  neuen
Gesellschaftsmodells „Frieden.“ Das Konzept begeisterte den Freiheitskämpfer
dermaßen, dass er es sofort auf sich und seine Bewegung übertrug. Nach einer
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kurzen Phase der Überlegung gab er bekannt, seine kompletten Truppen aus der
Stadt Donezk zurückziehen und sich zur ukrainischen Verfassung bekennen zu
wollen. Außerdem wolle er Infoblätter über das Konzept „Frieden“ in russischer
Sprache drucken,  um sie  dann in  den Straßen von Donezk zu verteilen und
Bewaffnete anderer Gruppierungen oder Einzelkämpfer ebenfalls vom Frieden zu
überzeugen. Der Anführer von “Vojna” ist überzeugt, dass bald schon niemand
mehr in der Ukraine russisch sprechen und über jedem einzelnen Haus in Donezk
die ukrainische Flagge wehen wird.  Ferner hofft er auf eine baldige Wiedergabe
der Provinz „Krim“ von den Russen an die Ukraine.

Lasskrachow unterrichtete auch Mährholz von seinen Erfolgen, war aber ganz
überrascht,  nur  mäßige  Begeisterung  aus  dessen  Munde  zu  hören.  Obwohl
Mährholz  Putin  bereits  als  A…loch  bezeichnet  hat,  betonte  der  Initiator  der
Mahnwachen in einem Gespräch mit dem prorussischen Kämpfer, dass er den
russischen Premier  sehr  wohl  verstehen könne,  dass  er  hinter  seiner  Politik
stünde und dass er außerdem ein guter Mensch sei.  Lasskrachow zeigte sich
sichtlich enttäuscht über die Nichtanerkennung seiner Leistungen, ließ sich aber
trotzdem seine große Begeisterung für das neu entwickelte Konzept „Frieden“
deutlich ansehen. So eine Idee hätte noch nie jemand gehabt, lobte er Mährholz
mehrfach. Er hoffe sehr, dass eine so tolle neue Idee noch in diesem Jahr mit dem
Friedensnobelpreis ausgezeichnet werden würde.

Fakeupnews

Reichsbürgerin macht Abitur

Zum  vierten  Mal  nach  1945  hat  ein(e)  ReichsbürgerIn  die  Hochschulreife

https://www.sonnenstaatland.com/2014/02/18/reichsbuergerin-macht-abitur/


erlangt.   Die  gebürtige  Preußin  Nazima  Tratze   legte  am  Berliner
Abendgymnasium  die  Abiturprüfung  zum  Winter  ab.  Sie  folgte  damit  den
Beispielen von conrebbi,  TTA und Dr.  Axel  Stoll,  die als erste und bis dahin
einzige  Mitglieder  der  Reichsbürgerszene  das  Reifezeugnis  erhalten  haben.
Tratze überlegt sich nun, wie sie den neuen Bildungsgrad sinnvoll für sich und die
Bewegung einsetzen kann. Unseren Reportern erzählte sie, sie wolle das Zeugnis
zerschneiden und ans Kultusministerium zurückschicken.

Mitglieder der Reichsbürgerbewegung haben bereits 2013 zahlreiche Ehrungen
erhalten. Darunter ist der Grimme-Preis für die einschläferndste Erzählstimme,
der an conrebbi ging – die Ernennung Marios vom Arbeitsamt  Berlin-Mitte zum
nervigsten Kunden des Jahres sowie die Ehrung TTAs zum „Sexiest Man alive“
durch die chinesische Regierung – eine Auszeichnung, die 2012 noch an Kim Yong
Un  gegangen  ist.  Nun  ist  zu  den  zahlreichen  Ehrungen  das  I-Tüpfelchen
hinzugekommen. Nazima Tratze legte im zarten Alter von 29 Jahren auf dem
zweiten Bildungsweg die Abiturprüfung ab – und das mit einer sagenhaften Note
von 4,4. Damit hat das Jahr 2014 für die Reichsbürgerszene einen guten Start
gehabt.

Fakeupnews machte einen Interviewtermin mit Frau Tratze aus, um sie zu ihren
Motiven  zu  befragen.   Die  braungebrannte  1,74  große  Brünette  mit
Körbchengröße D  erschien in einem weißen Minirock und einem rosa Top am
vereinbarten  Treffpunkt.  Sie  versicherte  uns  zunächst,  die  Abiturprüfung
selbständig allein aufgrund ihrer geistigen Fähigkeiten bestanden zu haben. Alle
Lehrer, die wir befragt haben, bestätigten dies –  zumindest im Beisein ihrer
Frauen. Tratze zähle sich selbst zur Reichsbürgerszene, weil sie sich im Youtube-
Video „Der Begriff Nazi“ von TheTrueAssociation03 in den Kanalbetreiber verliebt
habe,  erklärte  sie.   Und  natürlich  sei  es  ein  großer  Spagat  für  sie,  trotz
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Zugehörigkeit zur Reichsbürgerszene ein hohes  Bildungsniveau anzustreben. 
Doch Potentiale müsse man ausschöpfen.

Ratschläge,  wie sie  die  Hochschulreife  nun nutzen könne,  hätte es  von alles
Seiten gegeben, erzählt Tratze. Der berühmte Reichsbürger Tiks alias Benjamin
Karney hatte ihr bereits zu einem Studium des Besatzungsrechtes geraten.  Sie
könne dann eine genauso steile Karriere machen wie er, hatte er ihr in seiner
Obdachlosenunterkunft erklärt. Dr. Axel Stoll hatte ihr empfohlen, eine der drei
Wissenschaften Physik,  Mathematik oder Philosophie zu studieren.  Dies hätte
nicht nur auf der Erde Zukunft, sondern auch auf dem Aldebaran.

Doch  Tratze  nutzte  abermals  ihren  eigenen  Verstand  und  hinterfragte  die
Abiturprüfung an sich. Erstmalig in ihrem Leben war ihr kurz nach Ablegen der
Reifeprüfung von anderen Reichsbürgern gesagt worden, dass man in der Schule
nur das lernen würde, was die BRiD-Regierung einen wissen lassen will.  Dies
machte sie stutzig.  Sie recherchierte daraufhin im Internet und schaute sich TTA-
Videos erstmalig bis zum Ende an, unter anderem auch„ Die Plazenta Israels“.
Dort erfuhr sie, dass es nach dem ersten auch noch einen zweiten Weltkrieg
gegeben hatte – eine Tatsache, die sie in der Schule nicht mitbekam.  Tratze, die
nun die ersten Zweifel am Sinn der von ihr erworbenen Reife bekam, untersuchte
daraufhin genauer ihr Abiturzeugnis.

Bereits beim ersten Blick fiel ihr auf, dass die Worte „Zeugnis der Allgemeinen
Hochschulreife“  komplett  in  Großbuchstaben  geschrieben  sind.  Aus  Youtube-
Videos  wusste  sie  bereits,  dass  Großbuchstaben  nur  bei  Sklaven  verwendet
werden.   Tratze   schloss  daraus,  dass  der  Inhaber  des  Abiturzeugnisses
automatisch  zum  Sklaven  des  Systems  wird,  ähnlich  wie  der  Inhaber  eines
Personalausweises.  Deswegen  überlegt  Tratze  nun,  die  Zeugnisurkunde   zu
zerschneiden  und  an  das  Berliner  Kultusministerium zurückzusenden.   Nach
Beendigung der Tat möchte sie Fakeupnews ein neues Interview geben, hatte sie
zugesagt.

Fakeupnews



Immer  mehr  Tests  auf  NWO-
Schnee  –  bereits  50  kg  Kokain
verbrannt

Vorwiegend in den letzten Wochen sind große Mengen Schnee bei Experimenten 
verbrannt  worden.  Aufgrund  von  Schneemangel  ist  nun  die  Kreativität  der
gesamten Infokriegerszene bedroht und es wird mit einer Minderproduktion an
Aufklärungsvideos um bis zu 25% gerechnet.

Bereits seit Wochen kursiert im Netz die Vermutung, dass das, was hierzulande
gemeinhin  als  Schnee  bezeichnet  wird,  in  Wirklichkeit  gar  kein  Schnee  ist,
sondern ein NWO-Produkt unbekannter chemischer Zusammensetzung, eventuell
sogar  eine  aufputschende  Droge.  In  zahlreichen  Youtube-Videos  wurde  das
Material auf seine chemische Reaktionsfreudigkeit hin untersucht. Dabei wurden
Schnee-untypische Eigenschaften festgestellt.  Diese Tests und deren filmische
Dokumentation  sind  in  der  Truther-Szene  bereits  zu  einer  regelrechten
Modeerscheinung  geworden.

Die Initiatoren der Videos gingen stets davon aus, dass sich Schnee bei Hitze
auflösen und in Wasser verwandeln würde. Dies sei allgemein Schulwissen und
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bedürfe daher keinerlei weiterer Beweisführung, da es im juristischen Sinne eine
Offenkundigkeit sei. Das in den Experimenten getestete pulverförmige Material
schmolz hingegen nicht, sondern verbrannte fast vollständig und erzeugte einen
stechenden  Geruch.   Dabei  wurde  in  unterschiedlichen  Tests  sowohl  ein
Feuerzeug  als  auch  ein  Bunsenbrenner  als  Feuerquelle  verwendet.

Da es eine weitere Offenkundigkeit ist, dass Schnee vom Himmel fällt, ging man
in der Szene der Aufgewachten bisher davon aus, dass der heruntergefallene
Schnee von den Dealern gesammelt und in Tüten verpackt wird, um ihn dann zu
verkaufen – wobei die Infokrieger einen Großteil des Kundenstammes abdecken. 
Im Zuge der neuen Erkenntnisse wurde jedoch auch diese These untersucht und
zur Verwunderung aller prompt widerlegt. Federführend war dabei eine kleine
Gruppe von hochspezialisierten Experten aus der Szene der Aufgewachten. Diese
Gruppe ist auch der Frage nachgegangen, welche Herkunft dasjenige Material,
welches von nahezu allen Infokrieger in der Vergangenheit für Schnee gehalten
worden ist, denn sonst haben könnte. Der Versuch, die Handelswege im Detail zu
überprüfen,  scheiterte  zwar  am  Mangel  der  Aussagen,  die  ein  einzelner
Handelsposten  zu  seinem  Lieferanten  sagen  konnte.  Quellen,  die  nach
Einschätzung der Experten zuverlässig sind, verweisen aber auf Kolumbien als
Herkunftsland.

Die Fragen,  die sich nun auftun,  sind genauso drängend wie elementar.  Hat
Kolumbien  Kontakte  zur  internationalen  NWO-Führung?  Sitzt  diese  vielleicht
sogar dort? Oder gibt es in Kolumbien einen weiteren Zugang zur Innenwelt der
Erde?  Ist  es  somit  möglich,  dass  das  Material  von den Reptiloiden auf  der
Innenseite der Erdkruste hergestellt wird? Es wird bereits innerhalb der Szene
der Aufgewachten geplant, Gesandte nach Kolumbien zu schicken, um vor Ort
Recherchen und Untersuchungen durchführen zu lassen.

Außerdem wird  an  alternativen  Lösungen  zur  Schneebeschaffung  gearbeitet.
Bereits zahlreiche Aufgewachte haben sich an das Experiment gewagt, sich im
Winter denjenigen Schnee, der direkt vor ihrer Haustür liegt, durch die Nase zu
ziehen.  Falls  das Experiment glückt,  könnte man sich von der Weltregierung
unabhängig  machen,  wäre  bloß  gezwungen,  die  Produktion  von
Aufklärungsvideos ausschließlich auf die kalte Jahreszeit zu verlegen. Bisher ist
allerdings von keinem Infokrieger berichtet worden, der auf diese Art und Weise
high genug für die Produktion von Aufklärungsvideos geworden ist.


